



Paula Byrne

Avec plus de 15 ans d'expérience, Paula est spécialisée dans l'approvisionnement responsable, l'engagement des parties prenantes et la stratégie de développement durable des entreprises. Paula s'attache à aider les entreprises à atteindre leurs objectifs en matière de développement durable et à identifier de nouvelles possibilités de collaboration et d'impact.

Paula a travaillé dans divers secteurs, notamment l'électronique, l'alimentation et l'agriculture tropicale. Chez Samsung Electronics, Paula a coordonné le développement d'une stratégie ESG pour l'entreprise. Elle possède une connaissance approfondie de la législation européenne en matière de développement durable et des attentes des clients en ce qui concerne la diligence raisonnable de la chaîne d'approvisionnement et les rapports sur le développement durable. Elle a mené des recherches et des analyses sur les risques et les faiblesses internes en matière de diligence raisonnable de la chaîne d'approvisionnement pour les équipes chargées de la durabilité et de l'approvisionnement au niveau mondial

Paula est devenue consultante indépendante en développement durable en 2023. Avant 2020, elle était directrice de la gestion de la durabilité chez CSR Europe, où elle conseillait des entreprises de divers secteurs sur la stratégie et la mise en œuvre de la durabilité. Avant 2016, Paula a travaillé comme directrice de la durabilité pour l'industrie chocolatière de l'UE, en collaboration avec des ONG, des gouvernements et le secteur privé dans les marchés émergents sur le développement (agricole) durable (y compris l'Afrique de l'Ouest, l'Asie du Sud-Est, l'Amérique du Sud et l'Amérique latine).

With +15 years of experience, Paula's key expertise is in responsible sourcing in global supply chains, stakeholder engagement, and corporate sustainability strategy. Paula's focus is on helping businesses achieve their sustainability goals and identifying new opportunities for collaboration and impact.

Paula has worked in various sectors including electronics, food, and tropical agriculture. At Samsung Electronics, Paula coordinated the development of a company ESG strategy. She has a deep knowledge of EU sustainability legislation and customer expectations on supply chain due diligence and sustainability reporting. She has conducted research and analysis for global sustainability and procurement teams on risks and internal weaknesses on supply chain due diligence

Paula became an independent sustainability consultant in 2023. Before 2020 she was Director of Sustainability Management at CSR Europe advising companies in various sectors on corporate sustainability strategy and implementation. Before 2016, Paula worked as Director of sustainability for the EU chocolate Industry engaging with NGOs, Governments, and the private sector in emerging markets on sustainable (agriculture) development (including West Africa, SE Asia, South and Latin America).